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Aos 18 dias do mês de outubro de dois mil e doze, nesta cidade de São Paulo, 

na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo Previdência - SPPREV, sito 

na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min horas, após prévia 

convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da referida autarquia. 

Presentes o Senhor Roberto de Jesus Moretti, Presidente do Conselho Fiscal, 

a Sra. Maricler Real, Vice- Presidente do Conselho Fiscal, e os Conselheiros 

Titulares Carlos Alberto Marinho, Tzung Shei Ue, Maria Helena Vilchez Martin 

e Hilton Facchini, bem como os Conselheiros Suplentes Ruimar Chagas Sales 

e Celso Mitsushiro Matsumoto. Os trabalhos foram declarados abertos pelo 

Presidente do Conselho. Inicialmente, a ata da 52ª Reunião Ordinária foi 

aprovada e assinada por todos os Conselheiros.  Após, foram convidados o 

Diretor de Administração e Finanças, Senhor Reinaldo dos Santos Lima, bem 

como os funcionários da Diretoria de Administração e Finanças, André Moura 

Robles, Marcos de Oliveira Campos, Adriana Ceron e Edmilson Silva, para 

prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de Agosto de 2012.  Antes de 

dar início às indagações referente ao Balancete, Edmilson distribui aos 

Conselheiros um novo modelo de relatório de contratos, solicitação esta feita 

pelos Conselheiros na última reunião. André explicou as alterações feitas no 

mencionado relatório. O Conselheiro Hilton Facchini sugeriu que fosse 

incluída, também, neste relatório, a indicação dos contratos que estariam 

encerrados. Os Conselheiros explicaram que, com esta informação adicionada 

ao lado do contrato respectivo, torna-se possível tomar ciência imediata de 

que o mesmo não será renovado. Em seguida, a Conselheira Maria Helena 

Vilchez Martin perguntou quais as vantagens trazidas pelo Contrato com a 

Fundação Sistema Estadual de Análise de Dados - SEADE, cujo objeto é o 

fornecimento de dados que identifiquem servidores inativos e pensionistas que 
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faleceram e pensionistas que se casaram no Estado de São Paulo, uma vez 

que o SISOB fornece referidos dados de óbito de pensionistas e inativos. O 

Diretor de Administração e Finanças esclareceu que o cruzamento de dados 

com o SEADE ajuda a detectar eventuais casamentos de pensionistas, o que 

reflete na economia com a eliminação de pagamentos indevidos. O 

Conselheiro Carlos Alberto Marinho questionou acerca do contrato de auditoria 

externa do sistema. O Diretor de Administração e Finanças explicou que, 

quando foram solicitados os orçamentos para a realização do pregão, para a 

contratação da empresa de auditoria, apenas uma das empresas, dentre as 

quais foram consultadas, forneceu o orçamento. Reinaldo disse que, na 

mesma época, a SPPREV estava, justamente, renovando seu contrato com a 

auditoria contábil, sendo que, diante disso, restou deliberado que, ao invés de 

serem contratadas duas empresas, uma para auditoria de sistemas e outra 

para auditória contábil, será feita a contratação de apenas uma empresa para 

a auditoria tanto dos sistemas, quanto contábil. O Diretor de Administração e 

Finanças informou que, com esta contratação, todos os anos haverá uma 

auditoria contábil e de sistemas. Ainda, o mesmo esclareceu que faltava 

receber o último orçamento, sendo que em breve haverá o pregão para 

contratação da empresa de auditoria.  Após, a Conselheira Maria Helena 

Vilchez Martin observou que houve uma queda na Compensação 

Previdenciária, que consta no demonstrativo da receita. O Diretor de 

Administração e Finanças explicou que o trabalho está pronto, no entanto, o 

INSS não está, efetivamente, realizando e a compensação. Após, o 

Conselheiro Tzung Shei Ue questionou se estaria correta a reprogramação de 

receita de taxa de administração constante no fluxo de caixa. Sobre tal 

questão, intervieram os Conselheiros Hilton Facchini e Maria Helena Vilchez 

Martin. Assim, a Conselheira Maria Helena Vilchez Martin esclareceu que 

referida previsão foi feita no início do ano, com base na Lei Orçamentária 
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aprovada, entretanto, o percentual da taxa só restou definido depois da 

previsão orçamentária. O Conselheiro Hilton Facchini disse que, inicialmente, 

a previsão no orçamento levava em conta um provável aumento deste 

percentual, no entanto, o Secretário da Fazenda, ao definir a taxa de 

administração, não a aumentou, motivo pelo qual consta a diferença apontada. 

Em seguida, depois das indagações dos Conselheiros sobre as execuções dos 

contratos firmados pela SPPREV, o Diretor de Administração e Finanças disse 

que será disponibilizado um relatório que demostra a execução de cada 

contrato mês a mês, bem como o acumulado. A Conselheira Maricler Real 

perguntou quando haverá o ingresso dos servidores aprovados no último 

concurso público. Reinaldo respondeu que será homologado o concurso na 

primeira quinzena de novembro. O Conselheiro Carlos Alberto Marinho 

solicitou vista de dois processos: o da imprensa oficial e o da THEMA 

informática. Ao final, depois de esclarecidas as indagações dos Conselheiros e 

das informações prestadas, os Balancetes da UG 202.601 – SPPREV- 

Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – Administração da SPPREV, 

referentes ao mês de Agosto de 2012, foi considerado como adequadamente 

apresentados pelo Conselho Fiscal. Por fim, ficou agendada a próxima reunião 

deste Conselho para o dia 22 (vinte) de novembro, quinta-feira, às 10:00 

horas, ficando desde já os presentes devidamente convocados. Às 11h30min 

horas, não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente 

declarou encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, 

Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada 

conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e pelos 

demais Conselheiros presentes.  
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___________________ 

Roberto de Jesus Moretti  
Presidente do Conselho Fiscal 

___________________ 

Maricler Real 
Vice-Presidente do Conselho Fiscal  
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Hilton Facchini 

Conselheiro 

___________________ 
Maria Helena Vilchez Martin  

Conselheira 
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Tzung Shei Ue 

Conselheiro 

____________________ 
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Conselheiro 
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Secretária do Conselho 

    
    

                                                         


